



新年度がはじまりました～！！

ひまわりグループ（0歳児）5名、たんぽぽグループ（1歳児）4名、すみれグループ（2歳児）2名の新入園児を迎え、にぎやかに新年度がはじめました！！

新入園のお友だちにとって初めての集団生活。

お腹の中からずっと一緒だったお母さんにとっても初めての別れ、子どもたちにとっても「場所が違う」「ミルクを飲ませてくれる人が違う」「いつも寝ているお布団が違う」などなど、驚きの連続だったと思います。

この時期は特に、子どもたちが安心できる環境を心がけ、家庭での過ごし方、興味のある遊びや食事の好みなどを聞きながら、少しずつ園生活に慣れてきたところです。

そして実は、在園児の子どもたちにとってもドキドキの連続…。

ひとつお兄さん、お姉さんになるということで喜びも大きいですが、これまで過ごしてきたお部屋や担当保育者が変わることで、緊張や不安も出てくる時期もあります。



しっかりと眠り、しっかりと食べ（飲み）、
そして機嫌よく生活（あそび）が送れる

ことを目標に、子どもたちの心に寄り添い、挑戦したい気持ちや不安な気持ちを受けとめながら、「保育園っておもしろいな～」「お友だちや先生といふの楽しいな～」と思ってもらえるよう日々の保育を充実させていきたいと思います。

はしご車かっこいいね♪



さくら電車だねっ！

よ～い どんっ！ 速く走れるよ☆